

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**



I

Página:

1

Sección:

Cd.

Fecha:

# Denuncia a agentes por abuso policial

ANDREA AHEDO

102

Una joven denunció en redes sociales que cuatro policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) intentaron subirla a la fuerza a una patrulla y le robaron pertenencias.

La noche del viernes, Cecilia perdió el control de su vehículo por una falla mecánica y chocó con una jardinera de la ciclovía de Patriotismo y Benjamin Franklin.

En instantes, se acercaron cuatro policías –entre ellos una mujer– que la acusaron de manejar en estado de ebriedad.

“Empezaron a gritar ‘esta hija de su chingada madre viene pedísima, hasta el culo, no sé qué tanto se metió’, me esposaron, me arrastraron y yo empecé a gritar que me hicieran una prueba, que me soltaran. Pero ellos forcejearon para meterme a la patrulla”, contó.

Al estar inmóvil en el piso, acusó, uno de los policías aplastaba sus costillas con el pie, la agente agarraba sus brazos y los otros dos hurgaban en su camioneta para robar su celular y cartera.

Alcanzó a dictar a peatones los números de su madre y su hermana, lo que provocó que los policías se retiraran.

Más tarde, declaró para pagar los daños y fue atendida por un médico legista, asegurando que denunciará.

La SSC indicó que los oficiales posiblemente involucrados serán suspendidos mientras se indagan los hechos.



## Ayudan a abuelita a volver a su casa en Benito Juárez

ALBERTO JIMÉNEZ

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, ayudaron a una persona mayor con problemas de memoria, a localizar a sus familiares debido a que se extravió en un estacionamiento ubicado en las calles Indianápolis y Arizona, en la Alcaldía Benito Juárez.

Los efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) que realizaban su labor de seguridad y vigilancia en la colonia Nápoles, fueron requeridos por un hombre de 47 años de edad, quien refirió que, momentos antes descendió de su vehículo compacto, para realizar unas compras en una tienda de conveniencia y dejó en el interior del automóvil a su madre de 85 años de edad, que padece de Alzheimer.

El hombre dijo que, al regresar al automóvil, se percató que la mujer ya no se encontraba en el vehículo, por lo cual, de manera inmediata solicitó el apoyo de los uniformados para su búsqueda.

Los oficiales de la PBI, al contar con las características físicas y de vestimenta de la mujer, realizaron recorridos por distin-



**La mujer de la tercera edad habría salido del auto en que estaba y no supo cómo regresar** /FOTO: CORTESÍA SSC

tas calles, hasta que la localizaron mientras caminaba visiblemente nerviosa; de inmediato la resguardaron y contactaron al hombre para coordinar el reencuentro.

A los pocos minutos, la mujer le fue entregada su hijo quien, antes de retirarse, agradeció el apoyo brindado por los efectivos de la Policía Bancaria e Industrial de la SSC para localizar a su madre.



# Pescan a dos presuntos narcos de La Unión Tepito

**ALBERTO JIMÉNEZ**

15

Dos presuntos narcomenudistas y extorsionadores -miembros del grupo delictivo La Unión Tepito- fueron aprehendidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

La tarde de este sábado, agentes de inteligencia que se encontraban sobre la calle República de Bolivia -en las inmediaciones de la colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc- se percataron de dos sujetos que intercambiaban bolsas de plástico, con actitud sospechosa.

De inmediato se aproximaron a la pareja y le marcaron el alto para realizarle una revisión preventiva, tras la cual decomisaron 143 empaques plásticos con posible narcótico en su interior.

Los sujetos -que se identificaron con Miguel "N" y Héctor Arturo "N"- fueron detenidos y trasladados a la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, en la Alcaldía Azcapotzalco.

Asimismo, las 96 bolsas con yerba verde seca -con las características propias de la marihuana- y los 47 empaques con posible cocaína en piedra, fueron puestos a disposición de las autoridades.

Tras el cruce de información con la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, se determinó que posiblemente, que los dos sujetos forman parte del grupo delictivo La Unión Tepito, que opera principalmente en la zona centro de la Ciudad de México.



18

Mef

# Provocan explosión en cajero de Iztapalapa

## Hechos ocurrieron en Santa Martha Acatitla; se desconoce el monto de lo robado

B. Suet

**KEVIN RUIZ**

—metropoll@eluniversal.com.mx

Delincuentes usaron un artefacto explosivo casero, el cual estaba conectado a una batería de carro, para robar un cajero automático en la alcaldía Iztapalapa.

Los hechos ocurrieron la madrugada del sábado sobre la Calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia Santa Martha Acatitla, lugar en donde fue reportada una explosión.

Vía radio, elementos del sector policiaco Teotongo, quienes se encontraban atendiendo otro reporte, se desplazaron rápidamente hasta la zona. Ahí, un taxista les dijo que había escuchado una fuerte explosión metros más adelante.

Los uniformados encontraron el cajero automático destrozado, así como un cable largo que recorría sobre una acera hasta una batería de carro, la cual sirvió para activar un explosivo casero realizado con mangueras de gas.

“Me percaté que el exterior e interior del cajero se encontraban dañados, así como la bóveda del cajero”, asentaron los uniformados en su reporte.

De acuerdo con los hechos, los responsables del robo operaron la acción en cinco minutos, tiempo en el que se llevaron todo el dinero de la bóveda del cajero.

En los reportes no se refiere cuánto fue el monto de lo robado, por lo que agentes de investigación iniciaron las indagatorias correspondientes para dar con los responsables, así como para saber la cantidad de dinero hurtada. ●



Los delincuentes fabricaron una bomba con tanques de gas.



**LLEVABA DÍAS DESAPARECIDO**

# Hallan un cuerpo en canal de aguas negras

ALBERTO JIMÉNEZ

**Las autoridades presumen que Giovanni fue asesinado en otro lugar y después abandonado allí**

**L**uego de varios días desaparecido, Giovanni "N" fue encontrado sin vida flotando en avenida Gran Canal de Desagüe, alcaldía Gustavo A. Madero. Presuntamente la víctima fue privada de la vida a golpes y posteriormente abandonada en el canal.

Desde la tarde del pasado jueves familiares perdieron comunicación con el hombre de mediana edad, por lo que llamaron a Locatel para reportar el extravío y comenzar a buscarlo.

Durante los días siguientes, la familia comenzó a pegar volantes en calles de las colonias La Esmeralda, Campestre Aragón, Eduardo Molina y Ferrocarrilera, entre otras.

La tarde de ayer recibieron el reporte del hallazgo de una persona con las características de Giovanni que flotaba sobre avenida Gran Canal de Desagüe, en los límites de las colonias Nueva Esmeralda y LI Legislatura.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México arribaron al sitio para asegurar el cuerpo con sogas y rescatarlo.

Una vez que estaba sobre la camilla, otro sujeto subió a una barda para observarlo; segundos después lo reconoció e informó al resto de la familia sobre lo sucedido.

De acuerdo con los primeros reportes, el cuerpo de Giovanni tenía múltiples huellas de golpes en el rostro y tórax, por lo que las primeras hipótesis apuntan a que fue muerto en otro punto y después abandonado en el canal.

Personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina trasladó el cadáver al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de ley y determinar las causas de muerte.



Personal de la FGJ trasladó el cadáver al anfiteatro para practicarle la necropsia de ley /FOTO: ROGELIO TINOCO



Un sujeto subió a una barda para observarlo y al reconocerlo le informó a la familia sobre lo ocurrido /FOTO: CORTESÍA

Policías de investigación solicitarán y examinarán cámaras del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) para ubicar al o los posibles responsables, así como una posible ruta de escape.